

PERS

Polres Purwakarta Gelar Pelatihan Dalam Rangka Peningkatan Kemampuan Pengelolaan Informasi, Data Dan Dokumentasi

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PERS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 10:49



PURWAKARTA - Untuk meningkatkan kemampuan personel, Polres Purwakarta gelar pelatihan dalam rangka peningkatan kemampuan pengelolaan informasi, data dan dokumentasi, pada Rabu, 19 Februari 2025.

Kegiatan yang digelar di Aula Tatag Trawang Tungga Polres Purwakarta, Para Admin Bag/Sat/Si Polres Purwakarta, Para Admin Polsek Jajaran Polres Purwakarta, Para Bhabinkamtibmas Polsek Jajaran Polres Purwakarta.

Dalam kegiatan tersebut di sosialisasikan juga Perkap Nomor 6 Tahun 2023 mengatur bahwa Setiap Pegawai Pada Kepolisian memiliki tanggung jawab kehumasan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, tujuan pelatihan ini yakin, untuk meningkatkan kemampuan para operator humas satuan kerja dan Polsek jajaran dalam mengelola kehumasan secara efektif di era digital masa kini.

Menurutnya, seluruh bagian kepolisian harus mengambil peran dalam fungsi kehumasan secara umum. Polri masa kini dituntut untuk menjadi lebih fleksibel dalam menyampaikan informasi kepada publik, terutama di era media sosial.

"Publik tidak menginginkan Polri tampil sama kaku di media sosial seperti ketika berada di lapangan atau saat menegakkan aturan. Meskipun ruang berbeda, kita sebagai aparatur negara harus tetap memahami batasan kesopanan dan menjaga etika berbicara," ujar Enjang.

Ia menambahkan dalam menjalankan fungsi kehumasan, personel tidak boleh terlalu mengejar kuantitas, namun harus lebih fokus pada hasil atau kualitas konten yang disampaikan kepada masyarakat melalui media sosial.

"Nilai keunikan dari bahasa yang digunakan, cara menyampaikan pesan, trik-trik semacam itu perlu diperhatikan agar personel memiliki keberagaman ketika menjalankan fungsi kehumasan," tambahnya.

Ia menyebut, kecepatan informasi dan validitas data terkini menjadi poin penting dalam setiap penyampaian kepada publik di media sosial.

"Bagaimana kita merespon cepat terhadap unggahan konten di media sosial yang membutuhkan informasi secara cepat dari kepolisian juga dianggap sebagai langkah yang efektif dalam pengelolaan media sosial masa kini," ungkap Enjang.